



Erfolgreiches Tennis-Jugendturnier im TC Neuss-Weckhoven e.V.

Spaß und Sport beim ersten Tennis-Jugendturnier im TC Neuss-Weckhoven e.V. in Zusammenarbeit mit der Michael Eistert Tennisschule

Neuss-Weckhoven, 23.09.2018

Neuss. Unter besten Wetterbedingungen und mit einer Teilnehmerzahl von 22 Jugendlichen aus 8 Tennisvereinen startete am Samstag, den 8. September 2018 das erste Jugendturnier des TC Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) in Kooperation mit der Michael Eistert Tennisschule. Gespielt wurde in den Klassen U10 bis U15. Auf allen 10 Plätzen des TCW zeigten die Akteure spannende und tolle Matches, bei denen Fairness und der Spaß am Tennissport an erster Stelle stand. Den Abschluss eines gelungenen Tages bot die Siegerehrung, bei der fast alle Wünsche erfüllt wurden. Ein großes Dankeschön an alle Beteiligten. Der TCW freut sich auf die nächste Saison mit vielen weiteren Aktionen für die Jugend.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer
Pressewart des TCW
(0173) 29 85 479
thomas.ziesmer@ish.de
<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als 40 Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.